

## Mamariga se rinde a la cultura

SANTURTZI. La cultura ha encontrado un nuevo hogar en Santurtzi, Mamariga Kultur Gunea, un espacio de 1.500 metros cuadrados que se convertirá en el referente del barrio marinero tras su apertura prevista para mediados de mes. Biblioteca, ludoteca, salón de actos, talleres, aulas polivalentes... El nuevo edificio de tres plantas devolverá la cultura a un núcleo que cuenta con una gran tradición de expresiones culturales. A falta de días para abrir sus puertas, Kultur Gunea ha generado tanta expectación que alrededor de doce asociaciones santurtziarras ya se han interesado por ocupar sus salas.

El Ayuntamiento está dando los últimos retoques al equipamiento, que cubre una de las grandes carencias del barrio: contar con un espacio dedicado especialmente a la cultura. Antes de que se llene de vida, se desarrollarán visitas guiadas para que las asociaciones locales, que ya han mostrado su interés por realizar actividades en sus aulas, o cualquier persona puedan conocer el interior del centro.

Una de las agrupaciones que ya ha planificado el uso que le dará a la equipación cultural es Santurtzi Gastronomika. Organizará clases de cocina en un aula que se ha preparado precisamente para este fin. Asimismo, los grupos de música de la localidad son potenciales usuarios de Mamariga Kultur Gunea, ya que el espacio dispone de salas de ensayo. El alquiler de éstas será, según recogen las tasas y precios públicos, de 3 euros por cada dos horas. Aunque también se dará la opción de adquirir bonos por 12 o 30 horas, cuyo coste será de 15 y 30 euros, respectivamente.

Actividades La apertura del Kultur Gunea acercará hasta Mamariga, además, una biblioteca que hasta la actualidad no existía en el barrio, y la posibilidad de acoger obras de teatro, galas o fiestas en el salón de actos del nuevo edificio, que por 80 euros como máximo -en los días laborales- puede ser utilizado por cualquier asociación o entidad. Además, se organizarán talleres, cursos, charlas, juegos para niños...

El entorno que rodea la equipación también ha sido renovado. Así, más de 1.650 metros cuadrados han sido recuperados como zona de ocio, con columpios y un frontón abierto, que aportan mayor significado al proyecto que concentra en un mismo espacio diferentes expresiones culturales.